
Rio, 10 de dezembro  de 2018 às 13:15 horas 
 
Décima Sétima  Reunião da Comissão Deliberativa do Programa de Pós-graduação em Química 
Biológica eleita em 03 de maio e homologada no Conselho Deliberativo em 11 de abril de 2018. 
(Marcos Sorgine coordenador) 
 
Presentes: Profs. Marcos Sorgine, Fernando Palhano Katia Calp, Andre Gomes, Claudio Masuda, 
Gabriela Silva, Jacqueline, Carla Polycarpo e Tereza Lima, técnica em secretariado como secretária. 
 
 
Pedido de banca: 
Katia Alves Ribeiro (Doutorado  orientador Mauro Sola) 
Revisor: Roberto Jose Castro Fonseca (parecer Parcial).  
Relator: Fernando 
Suplente interno: Andre Marco de Oliveira Gomes/IBqM/UFRJ  
Banca: Eliana Barreto Bergter/IMPPG/UFRJ 
Robson de Queiroz Monteiro/IBqM/UFRJ 
Jorge Luiz Mendonça Tributino/ICB/UFRJ 
 externo: Roberto Jose Castro Fonseca /ICB/UFRJ – foi sugerido um outro nome para ser suplente 
externo 
Coorientação aprovada, profa. Mariana Sá Pereira /IBqM/UFRJ. 
Aprovada a banca 
 
Mafalda Maria Duarte da Cunha Martins Diniz (Doutorado Jerson Lima da Silva) 
Revisor: Tuane Cristine Ramos Gonçalves Vieira (parecer Parcial).  
Relator: Claudio Masuda 
Suplente interno: Robson de Queiroz Monteiro/IBqM/UFRJ  
Banca: Jose Roberto Meyer Fernandes/IBqM/UFRJ 
João Paulo de Biaso Viola/INCA 
Patricia Zancan/Fac. Farmácia/UFRJ 
 Externo: Helena Lobo Borges/UFRJ 
Co-orientação: Luciana Pereira Rangel/Fac.Farmacia/UFRJ 
 

Aline Miyoko Sakaguchi Yamashita (Doutorado Leonardo Nogueira) 
Revisor: Pedro Lagerblad de Oliveira (parecer Parcial).  
Relator: Andre Gomes 
Suplente interno: Pedro Lagerblad de Oliveira/IBqM/UFRJ 
Banca: Samuel dos Santos Valença/ICB/UFRJ  
Andrea Henriques Pons – Fundação Oswaldo Cruz 
Andrea Thompson Da Poian/IBqM/UFRJ 
Externo: Tania Maria Ruffoni Ortiga/IBCCFo/UFRJ 
Co-orientação: Martha Meriwether Sorenson/IBqM/UFRJ 
 
Credenciamento: 
Aprovado pedido de credenciamento como orientador colaborador interno para o prof. Carlos Logullo 
 
Aprovado pedido de compra de um ar condicionado para a sala H2-033 solicitado pela profa Martha 
Sorenson. 
 
A reunião foi encerrada as 14:00 horas. 
 
Próxima reunião no ano de 2019 

 


